

# SOLLICH

## Chocopack



UNIQUE FOR YOUR NEEDS



## Chocopack

DAS EFFIZIENTE ABNAHMESYSTEM  
THE EFFICIENT TAKE-OFF SYSTEM

Bewährte Technologie zeichnet sich aus: Chocopack ist mit das erfolgreichste Abnahmesystem für überzogene oder gegossene Pralinen- und Riegelprodukte. Chocopack Anlagen sind kostensparend konzipiert und sichern Ihnen ein schonendes und zuverlässiges Produkthandling.

Proven technology distinguishes Chocopack as the most successful take-off system for coated and deposited pralines and bar products. Chocopack systems are designed to save labour and guarantee gentle and reliable product handling.





CHOCOPACK C



CHOCOPACK CR



## Chocopack C / CR

FÜR EIN ZUVERLÄSSIGES, EFFIZIENTES PRODUKTHANDLING  
FOR RELIABLE, EFFICIENT PRODUCT HANDLING

Eine Produktablage am Auslauf ist oft unerlässlich. Mit den Systemausführungen C und CR bietet Ihnen SOLLICH die optimale Ergänzung in Ihrem Produktionsprozess.

Die Chocopack C eignet sich speziell für die Abnahme kleiner, pralinenartiger Produkte. Die Ränder der Kunststoffplatten bleiben unbelegt. Durch die manuelle Stapelvorrichtung können Lagerkästen leicht befüllt werden.

Very often it is necessary to remove products at the discharge end of the line. With the Chocopack executions type C and CR SOLLICH offers the optimum end of line solution to your production process.

The Chocopack C is particularly suitable for taking off small praline products. The edges of the plastic plates remain free of product. A manually operated stacking system simplifies the filling of the stock boxes.

Chocopack CR ist für die Abnahme von riegeiförmigen Produkten konzipiert. Nach dem Verdichten zur Bandmitte erfolgt eine automatische Reihen-Querausrichtung. Pro Kunststoffplatte können 2, 3 oder 4 Riegelreihen aufgelegt werden.

Chocopack CR handles bar-type products. Condensing the product rows laterally towards the center of the belt followed by automatic row alignment. It is possible to place 2, 3 or 4 rows of bars on each plastic plate.



**CHOCOPACK**  
mit Drehmagazin  
with rotary plate magazine



## Chocopack

Bis zu 30 Platten/min können von der Chocopack befüllt werden. Die Größe der Kunststoffplatten richtet sich nach dem Produkt und der Bandbreite. Das Abnahmesystem ist in Arbeitsbreiten von 420 bis 1300 mm erhältlich.

Optional kann zusätzlich ein seitliches Drehmagazin ergänzt werden. Es erhöht den Plattenvorrat auf bis zu 300 Stück und verhindert ein Zusammenkleben der Platten. Auch Störungen in der Plattenbeschickung werden dadurch vermieden.

The Chocopack can fill up to 30 plates/min. The size of the plastic plates depends on the products and the belt width. The system is available in working widths of between 420 to 1300 mm.

Optionally an additional rotary plate magazine can be supplied. This increases plate storage to up to 300 plates and enables continuous plate feeding without interruption.



Die Abbildung zeigt einen „Buncher“, mit dem auch kleine Produkte in geordneten Gruppen zusammengeführt werden können; wahlweise kann auch ein Metallsuchgerät aufgesetzt werden

The illustration shows a „Buncher“, where even small products can be condensed into regular groups; on request, also a metal detector can be installed at this location.

## Chocopack

### IN KOMBINATION MIT SOLLCOPACK IN COMBINATION WITH SOLLCOPACK

Jede Chocopack kann mit einer automatischen Abnahme für die gefüllten Platten ausgerüstet werden. Die detaillierte Ausführung wird den speziellen Anforderungen angepasst.

Each Chocopack can be fitted with automatic stock box loading equipment for the filled plates. The final execution will be adapted to the specific requirements.



Chocopack mit automatischem Plattenabnehmer Sollcopack

Chocopack with automatic stock box loading unit Sollcopack

SOLLCOPACK PA

**SOLLICH** 

SOLLICH KG

Siemensstraße 17 – 23

32105 Bad Salzuflen

Germany

Fon +49 5222 950-0

Fax +49 5222 950-300

[www.sollich.com](http://www.sollich.com)